



KEMENTERIAN PEKERJAAN UMUM
DIREKTORAT JENDERAL SUMBER DAYA AIR
BALAI WILAYAH SUNGAI PAPUA BARAT
SATUAN KERJA OPERASI DAN PEMELIHARAAN SUMBER DAYA AIR PAPUA BARAT
Jalan Pasirido Pasir Putih, Manokwari Timur, Papua Barat 98313 e-mail :opsdapapuarat06@gmail.com

REKAPITULASI HASIL SELEKSI ADMINISTRASI CALON KONSULTAN INDIVIDU DAN KONSULTAN INDIVIDU
KEGIATAN SWAKELOLA OP SDA I BWS PAPUA BARAT TAHUN ANGGARAN 2025

No.	Nama	Pendidikan	Posisi Yang Dilamar	Bidang Sumber Daya Air Yang Dilamar	SKK	Kriteria Pengalaman	Keterangan
1	Abraham Karel Kareth, S.T.	D4/S1 Teknik Sipil	Asisten Konsultan Individu	Penyusunan PAI, IKSI (e-PAKSI), dan AKNOP Daerah Irigasi	Ahli Muda	Tidak Sesuai	Tidak Memenuhi
2	Adenan Muhudi, S.T., M.T.	S1 Teknik Lingkungan dan S2 Teknik Sipil & Lingkungan	Konsultan Individu	Penyusunan Rencana Alokasi Air Tahunan (RAAT)	Ahli Madya	Tidak Sesuai	Tidak Memenuhi
3	Agustinus Parrang	D4/S1 Teknik Sipil	Asisten Konsultan Individu	Penyusunan PAI, IKSI (e-PAKSI), dan AKNOP Daerah Irigasi	-	Tidak Sesuai	Tidak Memenuhi
4	Andi Rafuddin, S.T.	D4/S1 Teknik Sipil	Konsultan Individu	Penyusunan Rencana Alokasi Air Tahunan (RAAT)	Ahli Madya	Tidak Sesuai	Tidak Memenuhi
5	Andriani Samma', S.T.	D4/S1 Teknik Sipil	Asisten Konsultan Individu	Penyusunan Rencana Alokasi Air Tahunan (RAAT)	-	Tidak Sesuai	Tidak Memenuhi
6	Ari Wibowo, S.Kom	S1/Sistem Informasi	Asisten Konsultan Individu	Penyusunan PAI, IKSI (e-PAKSI), dan AKNOP Daerah Irigasi	-	Tidak Sesuai	Tidak Memenuhi
7	Arianto, ST.	D4/S1 Teknik Sipil	Konsultan Individu	Penyusunan Rencana Alokasi Air Tahunan (RAAT)	Ahli Muda	Sesuai	Memenuhi
8	Arsyad, ST	D4/S1 Teknik Sipil	Konsultan Individu	Penyusunan PAI, IKSI (e-PAKSI), dan AKNOP Daerah Irigasi	Ahli Muda	Tidak Sesuai	Tidak Memenuhi
9	Arvian Ananda Fedha Putra Pangarso S.T	D4/S1 Teknik Sipil	Asisten Konsultan Individu	Penyusunan Rencana Alokasi Air Tahunan (RAAT)	-	Tidak Sesuai	Tidak Memenuhi
10	Awi	D4/S1 Teknik Sipil	Asisten Konsultan Individu	Penyusunan Rencana Alokasi Air Tahunan (RAAT)	-	Tidak Sesuai	Tidak Memenuhi
11	Barry Bryan Papera, S.T.	S1 Teknik Arsitektur	Asisten Konsultan Individu	Penyusunan PAI, IKSI (e-PAKSI), dan AKNOP Daerah Irigasi	-	Tidak Sesuai	Tidak Memenuhi
12	Cheryl Elfara Kodongan, ST	D4/S1 Teknik Sipil	Asisten Konsultan Individu	Penyusunan Rencana Alokasi Air Tahunan (RAAT)	-	Tidak Sesuai	Tidak Memenuhi
13	Corazon Iyar Sitepu S.Tr.T	D4/S1 Teknik Sipil	Asisten Konsultan Individu	Penyusunan Rencana Alokasi Air Tahunan (RAAT)	-	Tidak Sesuai	Tidak Memenuhi
14	David Samuel Yang	S1 T. Arsitek	Asisten Konsultan Individu	Penyusunan PAI, IKSI (e-PAKSI), dan AKNOP Daerah Irigasi	Ahli Muda	Tidak Sesuai	Tidak Memenuhi
15	Devi Ayu Puspita S.ST.,MT	S2 Teknik Sipil	Konsultan Individu	Penyusunan PAI, IKSI (e-PAKSI), dan AKNOP Daerah Irigasi	Ahli Madya	Tidak Sesuai	Tidak Memenuhi
16	Dicky Anggara Asiyono S.T, M.T	S2 Teknik Sipil	Asisten Konsultan Individu	Penyusunan PAI, IKSI (e-PAKSI), dan AKNOP Daerah Irigasi	-	Sesuai	Memenuhi
17	Putri Nur Pauziah, S.T	D4/S1 Teknik Sipil	Asisten Konsultan Individu	Penyusunan PAI, IKSI (e-PAKSI), dan AKNOP Daerah Irigasi	-	Tidak Sesuai	Tidak Memenuhi
18	Geandre Ravenska Rombe, S.T.	D4/S1 Teknik Sipil	Asisten Konsultan Individu	Penyusunan PAI, IKSI (e-PAKSI), dan AKNOP Daerah Irigasi	-	Tidak Sesuai	Tidak Memenuhi
19	Herol Pabate', S.T.	D4/S1 Teknik Sipil	Asisten Konsultan Individu	Penyusunan Rencana Alokasi Air Tahunan (RAAT)	-	Tidak Sesuai	Tidak Memenuhi
20	Indriani Yulianti Suparmo,ST	D4/S1 Teknik Sipil	Asisten Konsultan Individu	Penyusunan PAI, IKSI (e-PAKSI), dan AKNOP Daerah Irigasi	-	Tidak Sesuai	Tidak Memenuhi
21	Intan Sanancy Pamangin,ST	D4/S1 Teknik Sipil	Asisten Konsultan Individu	Penyusunan Rencana Alokasi Air Tahunan (RAAT)	-	Tidak Sesuai	Tidak Memenuhi
22	Ir. Herland Parjuangan Simanjuntak, S.T.	S1 Teknik dan Pengelolaan Sumber Daya Air	Konsultan Individu	Penyusunan PAI, IKSI (e-PAKSI), dan AKNOP Daerah Irigasi	Ahli Madya	Sesuai	Memenuhi
23	Ir. Reynold Pamilangan Andilolo, ST	D4/S1 Teknik Sipil	Konsultan Individu	Penyusunan PAI, IKSI (e-PAKSI), dan AKNOP Daerah Irigasi	Ahli Muda	Sesuai	Memenuhi
24	Ir. Utomo Permana Putra, S.Pd	D4/S1 Teknik Sipil	Asisten Konsultan Individu	Penyusunan PAI, IKSI (e-PAKSI), dan AKNOP Daerah Irigasi	-	Tidak Sesuai	Tidak Memenuhi
25	Ir.Alan Jackson Mokiri.,S.T.	D4/S1 Teknik Sipil	Asisten Konsultan Individu	Penyusunan PAI, IKSI (e-PAKSI), dan AKNOP Daerah Irigasi	-	Tidak Sesuai	Tidak Memenuhi
26	Ir.Arifin Mustofa,ST	D4/S1 Teknik Sipil	Asisten Konsultan Individu	Penyusunan Rencana Alokasi Air Tahunan (RAAT)	-	Sesuai	Memenuhi
27	Jonathan Yohanis Mosso, ST	D4/S1 Teknik Sipil	Asisten Konsultan Individu	Penyusunan Rencana Alokasi Air Tahunan (RAAT)	-	Tidak Sesuai	Tidak Memenuhi
28	Kaleb jotam abaire	D - III Teknik komputer	Asisten Konsultan Individu	Penyusunan PAI, IKSI (e-PAKSI), dan AKNOP Daerah Irigasi	Ahli Madya	Tidak Sesuai	Tidak Memenuhi
29	Kaleb Setiawan Besa., S.Tr.T	D4/S1 Teknik Sipil	Asisten Konsultan Individu	Penyusunan Rencana Alokasi Air Tahunan (RAAT)	-	Tidak Sesuai	Tidak Memenuhi
30	Kurniawan S.T	D4/S1 Teknik Sipil	Asisten Konsultan Individu	Penyusunan Rencana Alokasi Air Tahunan (RAAT)	-	Tidak Sesuai	Tidak Memenuhi
31	Loius Salassa, ST.	D4/S1 Teknik Sipil	Asisten Konsultan Individu	Penyusunan Rencana Alokasi Air Tahunan (RAAT)	-	Sesuai	Memenuhi
32	M. Idwar Fadel, S.T.	D4/S1 Teknik Sipil	Asisten Konsultan Individu	Penyusunan PAI, IKSI (e-PAKSI), dan AKNOP Daerah Irigasi	-	Sesuai	Memenuhi
33	Maikeel Kissya	D4/S1 Teknik Sipil	Asisten Konsultan Individu	Penyusunan Rencana Alokasi Air Tahunan (RAAT)	-	Tidak Sesuai	Tidak Memenuhi
34	Matius Taruk Datu, ST.	D4/S1 Teknik Sipil	Konsultan Individu	Penyusunan Rencana Alokasi Air Tahunan (RAAT)	Ahli Madya	Sesuai	Memenuhi
35	Mulina Kareth, S.T.	D4/S1 Teknik Sipil	Asisten Konsultan Individu	Penyusunan Rencana Alokasi Air Tahunan (RAAT)	Ahli Muda	Tidak Sesuai	Tidak Memenuhi
36	Nadia Stifanny Pattipawae,S.T	D4/S1 Teknik Sipil	Asisten Konsultan Individu	Penyusunan Rencana Alokasi Air Tahunan (RAAT)	-	Tidak Sesuai	Tidak Memenuhi
37	Nur Salfianty Amin Djauhar, S.T	D4/S1 Teknik Sipil	Asisten Konsultan Individu	Penyusunan Rencana Alokasi Air Tahunan (RAAT)	-	Tidak Sesuai	Tidak Memenuhi
38	Nurfajrin Pinrangmilla Kiai Demak, S.T.	D4/S1 Teknik Sipil	Asisten Konsultan Individu	Penyusunan PAI, IKSI (e-PAKSI), dan AKNOP Daerah Irigasi	-	Tidak Sesuai	Tidak Memenuhi
39	Rapi Tuna Toba, ST.	D4/S1 Teknik Sipil	Asisten Konsultan Individu	Penyusunan Rencana Alokasi Air Tahunan (RAAT)	Ahli Muda	Tidak Sesuai	Tidak Memenuhi
40	Riana Rura Maliku, ST	D4/S1 Teknik Sipil	Asisten Konsultan Individu	Penyusunan PAI, IKSI (e-PAKSI), dan AKNOP Daerah Irigasi	-	Tidak Sesuai	Tidak Memenuhi
41	Riani Batti, S.T	D4/S1 Teknik Sipil	Asisten Konsultan Individu	Penyusunan PAI, IKSI (e-PAKSI), dan AKNOP Daerah Irigasi	-	Tidak Sesuai	Tidak Memenuhi
42	Ropika Siti Nurpadilah S.T	D4/S1 Teknik Sipil	Asisten Konsultan Individu	Penyusunan PAI, IKSI (e-PAKSI), dan AKNOP Daerah Irigasi	-	Sesuai	Memenuhi

No.	Nama	Pendidikan	Posisi Yang Dilamar	Bidang Sumber Daya Air Yang Dilamar	SKK	Kriteria Pengalaman	Keterangan
43	Rudika Ardianto Minggu, ST	D4/S1 Teknik Sipil	Asisten Konsultan Individu	Penyusunan Rencana Alokasi Air Tahunan (RAAT)	-	Sesuai	Memenuhi
44	Salamu nirwati soplanit	D4/S1 Teknik Sipil	Asisten Konsultan Individu	Penyusunan Rencana Alokasi Air Tahunan (RAAT)	-	Tidak Sesuai	Tidak Memenuhi
45	Surianti, S.Pd.	D4/S1 Teknik Sipil	Asisten Konsultan Individu	Penyusunan Rencana Alokasi Air Tahunan (RAAT)	-	Tidak Sesuai	Tidak Memenuhi
46	Syabar Devid Rumakito, S.T	D4/S1 Teknik Sipil	Asisten Konsultan Individu	Penyusunan PAI, IKSI (e-PAKSI), dan AKNOP Daerah Irigasi	-	Tidak Sesuai	Tidak Memenuhi
47	Talitha Latuputty S.T	D4/S1 Teknik Sipil	Konsultan Individu	Penyusunan Rencana Alokasi Air Tahunan (RAAT)	Ahli Madya	Tidak Sesuai	Tidak Memenuhi
48	Taofik Hidayatullah, S.T	D4/S1 Teknik Pengairan	Asisten Konsultan Individu	Penyusunan Rencana Alokasi Air Tahunan (RAAT)	-	Sesuai	Memenuhi
49	Umman Pairingan, S.T	D4/S1 Teknik Sipil	Asisten Konsultan Individu	Penyusunan PAI, IKSI (e-PAKSI), dan AKNOP Daerah Irigasi	-	Tidak Sesuai	Tidak Memenuhi
50	Windari Kelibulin S.Pi	S1 Perikanan (Manajemen Sumberdaya Perairan)	Asisten Konsultan Individu	Penyusunan Rencana Alokasi Air Tahunan (RAAT)	-	Tidak Sesuai	Tidak Memenuhi
51	Yusuf Priyo Sulistiyono, S.T.	D4/S1 Teknik Pengairan	Asisten Konsultan Individu	Penyusunan Rencana Alokasi Air Tahunan (RAAT)	-	Tidak Sesuai	Tidak Memenuhi

Keterangan:

- Pelamar yang memenuhi sebanyak 11 Orang
- Pelamar yang tidak memenuhi sebanyak 40 Orang
- Total pelamar sebanyak 51 Orang

Manokwari, 22 April 2025
PEJABAT PENGADAAN
SATKER OP SDA PAPUA BARAT



Basri Abd. Salam, S.T., M.S.P.
NIP. 19800126 201004 1 001